
comment imaginer que cette étude ai été conduite par des ingénieurs. 

La seule logique montre que ce projet rejoint celui développé à grands frais entrée Est de Dreux et 
qui n'a fait qu'amplifier les bouchons journaliers. 

ça ne serait pas une façon de recréer des perturbations sur la circulation pour mieux argumenter sur 
la nécessité de l'autoroute? 
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